

## **Declaración de interés al puesto de secretaria de la ACH (2024-2026)**

La Dra. Erin Cowling es profesora asociada de la Universidad MacEwan en Edmonton, Alberta. Ha sido miembro de la ACH en el pasado y está entusiasmada por involucrarse más en la asociación. Desde su regreso a Canadá en el 2017, ha tenido compromisos previos, entre ellos ser miembro del delegado de la MLA (2017-2019) y secretaria y miembro de la junta directiva de la Association for Hispanic Classical Theater (2020-2023), que le han impedido ser más activa en la ACH. Sin embargo, esas experiencias le han dado oportunidades de organizar conferencias (las dos virtuales de la ACH en 2020 y 2021 y la presencial en Almagro, España en 2022) y trabajar en equipo en volúmenes editados y comités dedicados a la promoción de nuestro campo. Le interesa el puesto de secretaria en la ACH para conocer a más colegas en el ámbito académico de Canadá. Es un momento resbaladizo para los programas de lengua, tanto en EEUU como en Canadá y es importante crear vínculos entre nuestros programas para poder apoyarnos mutuamente, lo cual intentaré aumentar como secretaria.

<https://experts.macewan.ca/erin-cowling>